

760. 26 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'informe que Londres remet *sine die* la nomination d'un agent auprès de Franco..... 974

761. 1 mai *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'informe qu'un visa est exigé pour aller en Espagne via la France..... 975

762. 5 juin *Le secrétaire d'état par intérim aux Affaires extérieures au ministre en France*. Demande d'autres informations sur l'accord de non-intervention..... 975

763. 9 juill. *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Ne peut lui fournir plus amples informations à cause de la fragilité de l'accord..... 976

764. 30 juill. *Décret du Conseil*. Étend à l'Espagne et à ses territoires les clauses de Loi sur l'enrôlement à l'étranger..... 976

765. 30 juill. *Décret du Conseil*. Prohibe l'exportation vers l'Espagne et ses territoires des articles catalogués en annexe... 977

766. 6 août *Décret du Conseil*. Impose des restrictions pour les passeports à destination de l'Espagne..... 980

767. 4 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande de commenter les moyens envisagés pour assurer la protection des navires marchands britanniques dans la zone méditerranéenne..... 981

768. 7 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Répond que le gouvernement n'a pas de suggestion à faire..... 982

769. 2 oct. *Le sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Demande de s'enquérir de la position légale des personnes rentrant du combat en Espagne..... 983

770. 2 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Évalue la situation en Espagne... 983

771. 5 oct. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures*. Expose la politique et l'attitude de Washington à l'égard de ceux qui ont combattu en Espagne..... 984

772. 8 nov. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux*

760. Mar. 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States that British government have postponed indefinitely consideration of appointment of agent to Franco..... 974

761. May 1 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Reports that visa required to travel to Spain via France..... 975

762. June 5 *Acting Secretary of State for External Affairs to Minister in France*. Requests further information on Non-Intervention Agreement..... 975

763. July 9 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Replies that it will be difficult to obtain further information due to instability of Non-Intervention Agreement..... 976

764. July 30 *Order in Council*. Applies provisions of Foreign Enlistment Act to Spain and her territories..... 976

765. July 30 *Order in Council*. Prohibits export of articles listed in annex to Spain and her territories..... 977

766. Aug. 6 *Order in Council*. Places restrictions on applications for passports for travel in Spain..... 980

767. Sept. 4 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Asks for observations on proposed method of safeguarding British shipping in Mediterranean area..... 981

768. Sept. 7 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Replies that Government has no suggestions to make..... 982

769. Oct. 2 *Assistant Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Requests that inquiries be made to ascertain legal position of men returning from fighting in Spain..... 983

770. Oct. 2 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Gives appreciation of general situation in Spain 983

771. Oct. 5 *Minister in United States to Assistant Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports United States policy and attitude towards individuals who have fought in Spanish Civil War..... 984

772. Nov. 8 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External*